

Artikel vom 09.03.2018

Volles Haus bei der

Jahreshauptversammlung vom Ortsverband



Eindrücke von unserer Jahreshauptversammlung

Sehr gut besucht war der Nebenraum bei unserer Ortsverbands-Jahreshauptversammlung. Vielen Dank für das Interesse und die guten Diskussionen und Anregungen.

Unsere Ortsvorsitzende Birgit Eckstein informierte mit einem Rückblick und Vorausblick über die Aktivitäten des Ortsverbandes. Unser Kreisvorsitzender und Landtagskandidat Jochen Kohler berichtete über die aktuellen Themen und über den bevorstehenden Wahlkampf.